

31 de mayo: la ciencia al alcance de todos

El Congreso que la FDI celebra, este año 2017, en Madrid no solo será recordado por la calidad de su oferta científica, por su amplia y novedosa exposición comercial o por el unánime apoyo institucional recibido, sino también por ofrecer a todos colegiados de este país, unos costes de inscripción asequibles y razonables, con el objetivo de que todos podamos acudir, al mayor evento científico celebrado en estos últimos años, en España.

Somos conscientes de que la oferta de eventos y de formación se ha multiplicado en estos últimos 25 años, hasta agotar nuestras fechas disponibles, sin embargo, en pocas ocasiones tendremos la oportunidad de ver juntos a tantos conferenciantes de prestigio, actualizando no solo su parte de ciencia y técnica, sino sobre todo, hablando de profesión y futuro.

El 31 de mayo es la fecha límite para que nos podamos inscribir en este congreso de la FDI aprovechando la cuota reducida, que el comité organizador y el Consejo General de Dentistas ha conseguido para todos nosotros. La supervivencia económica del congreso está garantizada, y por lo tanto, su objetivo principal será el de ofrecer una imagen real de la profesión comprometida con la sociedad, proyectada en su alto nivel científico, y singularmente unida sobre la base de nuestras lógicas diferencias.

Las más de 1.000 comunicaciones científicas recibidas, procedentes de 46 países, reflejan el interés que ha suscitado este evento a nivel internacional, al convertirse en un foro de prestigio, en el que desean estar presentes los más destacados grupos de investigación en Odontología.

En este congreso de la FDI también se hablará de algo imprescindible para todos nosotros: la profesión. Todos sabemos que, estos últimos años, hemos padecido una de las más profundas y crueles crisis profesionales en la que, por momentos, habíamos creído perder el horizonte, al desconocer las claves del futuro. Nadie sabía lo que realmente iba a ocurrir.

Por eso creemos, que esta es una excelente oportunidad para escuchar a los expertos convocados en este congreso, para que nos señalen las oportunidades, las dificultades y las estrategias más oportunas, para que nunca volvamos a caer por ignorancia, en nuestros mismos errores.

No te olvides que el 31 de mayo comienza la cuenta atrás de este ilusionante proyecto colectivo.

¡Sabes que te esperamos!

José María Suárez Quintanilla
Director de RCOE

